



風薫る5月です

入学して約3週間が過ぎ、子供たちは学校生活のリズムに慣れてきました。長休みや昼休みには、体育館やグラウンドで元気に遊ぶ姿が見られます。また、友達との関わりも随分広がってきました。

さて、学校生活のリズムに慣れてきたところで大型連休に入ります。楽しい計画もあることと思いますが、生活のリズムが崩れないようにご配慮ください。健康・安全に気を付け、楽しい休日をお過ごしください。

用意とお願い

- 生活科の学習で、アサガオを育てます。そこで、水やり用のじょうろとして500mlのペットボトルを1本使います。炭酸飲料等の堅めの素材が好ましいです。ラベルやキャップを外し、ひらがなで名前を書いて5月9日（火）に持たせてください。
- 雨天時や緊急時に備え、予備の靴下をランドセルに入れておいてください。
- お手数ですが、宿題は一緒に取り組み、確認をしていただけるとありがたいです。丁寧に文字を書いたり、色を塗ったりすることが、これからの学習の基礎となります。宿題の間違いは、すぐに直すほうが効果的です。また、これから、音読や計算カード等を宿題に出していきたいと思います。カードにサインもお願いします。
- 5月から10月（5月と10月は移行期間）の期間は、制服は着用せず、半袖体操服の上に長袖体操服を着用して登校します。まだ、朝、夕と寒い日もあるので、衣服で調節ができるようにしてください。

運動会に向けて

運動会の練習が本格的に始まります。1年生は、50m走、遊走、団競（玉入れ）、選抜リレーに出場予定です。赤、白、青団に分かれ、優勝を目指して頑張ります。色団帽子は、4年生まで使用します。毎週金曜日に持ち帰りますので、洗濯をして、帽子が入る巾着袋等に入れ、毎週月曜日に持たせてください。

運動会が終わるまで、毎日、半袖、短パンの体操服を着せ、汗ふきタオルを持たせてください。運動会当日は、白のソックス（くるぶしが隠れる物、ワンポイント程度の模様があってもよい）着用です。また、手足の爪を切る、髪の毛の長い人は縛る、前髪が眉にかかる人は切るなど、身だしなみも整えてください。

今、こんな学習に取り組んでいます

<国語科>

ひらがな五十音の学習を進めています。「知っている」「書ける」だけでなく、筆順や字の形を初めのうちにしっかりと覚えることが大切です。そのため、とめ・はね・はらいや画の長さ等に気を付けて書くように指導しています。マスに入っている線で区切られた小さな部屋を生かして書くと、書きやすいです。家庭学習のときにも、見守っていただきたいと思います。また、自分のしたことや気持ちをみんなの前で話す学習を始め、しっかりと聞いたり、自信をもって話したりする態度を身に付けられるように指導しています。

<算数科>

10までの数の読み方、書き方等を学習しています。1年生の間は、おはじきやブロック等の半具体物を使った操作活動を通して、数の概念について学んでいきます。

<生活科>

「ともだちいっぱいだいさくせん」を行っています。名刺交換をして、新しい友達をたくさんつくろうとはりきっています。家でも、友達になった人の名前を聞いてあげてください。

また、2年生が「入学おめでとう集会」に招待してくれました。学校探検をしたり、アサガオの種をもらったりし、楽しい時間を過ごしました。これからは、「なかよし」を増やそうと、1年生だけで学校探検をし、いろいろな場所、教職員の方々と触れ合いたいと思っています。

